



**schulen  
grauholz**

urtenen-schönbühl  
bäriswil  
mattstetten

## Informationen und Einladung zum Informationsanlass zum Stand der Schulraumstra- terie der Schulen Grauholz

Liebe Interessierte

Mit diesem Schreiben informieren wir Sie über den Stand der Schulraumstrategiearbeit und laden Sie zu einem Informationsanlass ein.

### Handlungsbedarf & Zielsetzung

Ab 2018 wurde an den Schulen Grauholz der neue Lehrplan eingeführt. Die Einführungsphase ist seit Ende 2021 abgeschlossen. Der Lehrplan 21 hat die didaktische und pädagogische Arbeit verändert und erhöht den Anspruch an Schulraum. In allen drei Gemeinden steigen die Schülerzahlen seit einigen Jahren deutlich. Die mittel- bis langfristige Zielsetzung besteht darin, dass die drei Gemeinden der Schulen Grauholz, entsprechend der betrieblichen und pädagogischen Bedürfnisse, über genügend zukunftsfähigen und flexiblen Schulraum verfügen.

### Stand der Projektarbeit

Die Arbeitsgruppe Schulraumstrategie hat vor einem Jahr ihre Arbeit aufgenommen. Nach der Zieldefinierung und dem Festlegen der Meilensteine standen im 1. Quartal 2022 zur Hauptsache die Planung der Mitwirkungsanlässe, des Workshops und der Schul(raum)besuche im Vordergrund.

Nach den Mitwirkungsanlässen im 2022 (31. Mai und 8. Juni) und nach dem Workshop vom 3. September, wurde im 3. Quartal 2022 in mehreren AG-Sitzungen die strategisch-politischen Leitsätze erarbeitet. Die Strategie basiert zur Hauptsache auf den gewonnenen Erkenntnissen und Inputs aus den Mitwirkungsanlässen und dem Workshop. Die Einbindung der Mitarbeitenden der Schulen Grauholz und der Öffentlichkeit in den Prozess mittels Informationsveranstaltungen und Mitwirkungsanlässen stellt ein zentrales Element in der Strategieentwicklung dar. Ein grosses Merci an alle Interessierten, welche die Anlässe besucht haben und mit ihrer Mitwirkung das Fundament für die eigentliche Strategie gelegt haben.

Aktuell läuft im Hintergrund die Redaktion der Schulraumstrategie. Die AG Schulraumstrategie trifft sich im 1. Quartal 2023 zu weiteren Sitzungen, bevor die Schulraumstrategie im März 2023 der Schulkommission und dem Gemeinderat der Sitzgemeinde Urtenen-Schönbühl unterbreitet wird.

### Informations- und Begleitanlass

Am **Donnerstag 23. Februar 2023, um 19.00 Uhr im Lee-Saal**, lädt die AG Schulraumstrategie zum Informations- und Begleitanlass ein. Der Anlass ist öffentlich. Persönlich per Mail eingeladen werden Personen, welche am Workshop am 3. September 2022 im Zentrumsaal teilgenommen haben. Das Ziel der Veranstaltung besteht einerseits aus Informationen zum Strategiepapier und andererseits aus der Möglichkeit, zum Stand der Strategiearbeit Stellung zu beziehen. Ergänzungen und Inputs können so abgeholt, geprüft und gegebenenfalls in die Schulraumstrategie der Schulen Grauholz aufgenommen werden.

Nähere Informationen zur Arbeitsgruppe, zu den Teilprojekten und dem Gesamtprojekt finden Sie unter:

**schulraum.schulen-grauholz.ch** oder auf den jeweiligen Webseiten der **Gemeinden Bäriswil, Mattstetten, Urtenen-Schönbühl** und auf der Webseite der **Schulen Grauholz**.

Für die AG Schulraumstrategie, André Jaussi